

28-12-91

IDEAL

## **SALOBREÑA**

### **Concluye la primera fase del nuevo Ayuntamiento con una deuda de 135 millones a la constructora**

**GERARDO PEREZ**

SALOBREÑA

Han concluido los ultimos días laborales de los trabajadores que han materializado las obras de la primera fase de la nueva casa consistorial de Salobreña, ubicada en la plaza Juan Carlos I.

Esta primera fase comprendía la estructura, albañilería, carpintería, exteriores, mientras que la segunda fase, que aún no ha sido adjudicada a ninguna empresa, y cuya terminación podría cubrirse en tan sólo dos meses, según la constructora, contempla capítulos como pintura, cristalería, protección acústica, aire acondicionado, instalación lumínaria, etc. Según fuentes de Obras y Construcciones Industriales de Granada, OCISA, aún continúan pendientes de cobro certificaciones desde el mes de julio, con un importe que asciende a algo más de 135 millones de pesetas, si bien la propia empresa estima que pronto podría solucionarse este desfase.

El Ayuntamiento de Salobreña gestiona el abono de estas cantidades lo más pronto posible.